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Наследие региону на многие годы 
Дмитрий Чернышенко и Евгений Куйвашев оценили потенциал использования объектов Фестиваля 

университетского спорта 

Сергей РЫБАКОВ

21 августа заместитель 
председателя правительства РФ 
Дмитрий ЧЕРНЫШЕНКО 
и губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ посетили Дворец 
водных видов спорта, Центр 
художественной и эстетической 
гимнастики, Дворец дзюдо 
и Академию тенниса. Все 
эти спортсооружения были 
построены к Международному 
фестивалю университетского 
спорта в Екатеринбурге. Теперь 
предстоит обеспечить их работу 
в режиме наследия. 

Первым в программе работы 
Дмитрия Чернышенко и Евгения 
Куйвашева стал Дворец водных 
видов спорта в Новокольцовском 
районе. Один из самых высоко-
технологичных и необходимых 
региону спортивных объектов 
построен по соседству со спор-
тивной Деревней, которая в бу-
дущем станет центром кампуса 
мирового уровня для Уральского 
федерального университета.

Водный дворец располага-
ет площадками для подготов-
ки спортсменов – двумя сухи-
ми залами и залом хореогра-
фии для синхронистов, трени-
ровочным и демонстрацион-
ным бассейнами. Причем по-
следние два обладают возмож-
ностью трансформации, позво-
ляющей при необходимости пе-
реводить  50-метровый бассейн 

в режим «короткой» воды. Так-
же здесь есть  специализирован-
ный бассейн для прыжков в воду 
и два детских бассейна.

В июне здесь уже прошли 
чемпионат России по прыжкам 
в воду и чемпионат УрФО по 
плаванию. А в первый день по-
сле церемонии торжественного 
открытия Фестиваля проводят-
ся предварительные соревно-
вания по прыжкам в воду среди 
мужчин.

Планируется, что после Фе-
стиваля дворец станет местом 
проведения соревнований по во-
дным видам спорта самого вы-
сокого уровня. Также здесь будут 
работать секции плавания для 
детей и взрослых, в том числе 

с  ограниченными возможностя-
ми здоровья.

Еще один объект, принима-
ющий спортсменов Фестиваля, – 
крупнейший в стране Центр ху-
дожественной и эстетической 
гимнастики в районе Солнеч-
ный. Его центральная арена вме-
щает одновременно три гимна-
стических ковра, еще два ков-
ра расположены в разминочном 
зале и четыре в тренировочном. 
Кроме того, в здании есть два хо-
реографических зала, тренажер-
ный зал, зона для СМИ. 

По словам директора центра, 
олимпийской чемпионки Ирины 
Зильбер, в сентябре, после окон-
чания Фестиваля, здесь заработа-
ют кружки и секции, где можно 

будет заниматься по направлени-
ям – художественная гимнасти-
ка, эстетическая гимнастика, ба-
летная мастерская, хореографи-
ческая студия. Центр станет ба-
зовой площадкой спортшколы 
по художественной гимнастике, 
филиалы которой до сих пор бы-
ли разбросаны по всему городу, а 
спортсмены занимались на арен-
дованных площадках. Талантли-
вые гимнастки, прошедшие от-
бор, смогут тренироваться здесь 
бесплатно. Для этого создаются 
380 бюджетных мест.

Также Дмитрий Чернышен-
ко и Евгений Куйвашев оцени-
ли Дворец дзюдо, построен-
ный к Фестивалю в Академи-
ческом районе Екатеринбурга. 
Четырех этажное здание вклю-
чает разминочный зал, зал со-
ревновательной площадки 
и тренажерный зал. Его осо-
бенностью является то, что – 
как это предполагают между-
народные требования – здесь 
полностью исключено пере-
сечение потоков спортсменов, 
судейского корпуса и зрителей. 
Благодаря появлению Дворца 
областная спортивная школа 
олимпийского резерва по сам-
бо и дзюдо получает самую со-
временную в стране, по мне-
нию спортивного сообщества, 
базу. 

По соседству с Дворцом дзю-
до расположена детская Акаде-
мия тенниса «Гринвич». Эта пло-
щадка появилась на карте Фести-

валя благодаря активной пози-
ции уральского бизнес-сообще-
ства: для проведения состязаний 
собственники академии возве-
ли здесь несколько дополнитель-
ных игровых площадок. Сегодня 
здесь размещены шесть закры-
тых и 11 открытых теннисных 
кортов, а также площадка для 
пляжного волейбола и тенниса, 
зал для сквоша. 

В рамках Фестиваля Акаде-
мия будет задействована для тре-
нировочных занятий и соревно-
ваний по теннису. А в режиме на-
следия – для тренировочных за-
нятий и проведения областных, 
всероссийских и международ-
ных соревнований. 

– Это богатое наследие для 
профессиональных спортсме-
нов и жителей региона. Уникаль-
ные современные спортивные 
комплексы позволят и в даль-
нейшем проводить здесь меж-
дународные соревнования. Под-
черкну, мы открыты для всех, но 
прежде всего ориентированы на 
страны БРИКС, ШОС и СНГ. Во 
время открытия было отмече-
но, что это первый Международ-
ный фестиваль университетско-
го спорта, а значит – планирует-
ся следующий. Будем обращать-
ся к Президенту и ходатайство-
вать о том, чтобы такие Фестива-
ли стали регулярными, – отме-
тил по итогам осмотра объектов 
Дмитрий Чернышенко.

Во Дворце водных видов спорта Дмитрий Чернышенко и Евгений Куйвашев 
встретились с волонтерами Фестиваля
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«Сила духа, победы и молодости»
В столице Урала торжественно открыли Фестиваль спорта

Данил ПАЛИВОДА

В Екатеринбурге состоялась 
торжественная церемония 
открытия Международного 
фестиваля университетского 
спорта. Почетные гости, 
в числе которых были 
заместитель председателя 
правительства Российской 
Федерации Дмитрий 
ЧЕРНЫШЕНКО, помощник 
Президента России Игорь 
ЛЕВИТИН, министр спорта 
России Олег МАТЫЦИН, 
губернатор Евгений 
КУЙВАШЕВ и полномочный 
представитель Президента 
России в УрФО Владимир 
ЯКУШЕВ, а также спортсмены-
участники, стали свидетелями 
яркого шоу, постановщиком 
которого выступил Илья 
АВЕРБУХ. 

Церемония открытия 
прошла в Конгресс-центре 
МВЦ  «Екатеринбург-ЭКСПО»: 
спорт сменам не пришлось да-
леко ехать, объект находится в 
пешей доступности от Спортив-
ной деревни Фестиваля, в ко-
торой живут делегации. Участ-
ников, гостей и организато-

ров Фестиваля поздравил Пре-
зидент РФ Владимир Путин  – 
его послание зачитал помощ-
ник главы государства Игорь  
Левитин.

Евгений Куйвашев выразил 
уверенность в том, что участ-
ники и гости Фестиваля по до-
стоинству оценят уровень под-
готовки к спортивному мега-
событию, возможности Сверд-
ловской области и, конечно, 
уральское гостеприимство.

– Мы расцениваем Фести-
валь не только как праздник 
спорта, но и как возможность 
обменяться знаниями, опытом, 
культурными традициями и, 
конечно, хорошим настроени-
ем. Спорт имеет огромную си-
лу в объединении людей и пре-
одолении границ. Спорт вдох-
новляет, мотивирует и помо-
гает нам достигать новых вы-
сот. Уверен, что мы станем сви-
детелями невероятных дости-
жений, ярких эмоций и добро-
го дружеского соперничества, 
которые будут нам напоминать 
о том, что спорт – это язык, ко-
торый понятен каждому. <…> 
Пусть этот Фестиваль станет 
знаковым событием в спортив-
ной истории! – сказал Евгений 
Куйвашев.

Завершилась церемония 
праздничной программой. 
Зрители увидели  шоу, отсыла-
ющее к сказам Бажова, кото-
рое помогло иностранным го-
стям больше узнать о местной 
культуре. Не обошлось без за-
жигательных танцев и музы-
кальных номеров, которые со-
провождались красивым свето-
вым шоу. В церемонии открытия принял участие и соболенок Кедри – талисман 

Фестиваля

Губернатор Евгений Куйвашев  
выразил уверенность в том, 
что  Фестиваль пройдет успешно
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